
 

令和６年度第４回滝合小学校学校運営協議会 議事録 

開催日時 令和６年１１月１１日㈪１６時〜１７時 作成日/作成者 令和６年１１月１３日 小田  

議題 各部会情報共有 

委員 氏名 所属 出

席 

氏名 所属 出

席 

委員 大野 豪祐 保護司（地域住

民） 

× 佐野 礼子 ひのっちコーディネーター、

たきあい塾代表、四中地区青

少年育成会（地域住民） 

○ 

中島 愛子 PTA 会長（保護

者） 

× 橋口 陽二郎 PTA 会長（保護者） × 

尾形 重男 農業社会人講師

（地域住民） 

○ 小田 薫 学校支援コーディネーター、滝

合小カラーガード代表（地域住

民） 

〇 

中山 良昭 平山中校長（関係

行政機関の職員） 

〇 大橋 佳代子 学校支援コーディネーター、図

書協力員（地域住民） 
〇 

佐藤 美徳 滝合小学校校長 ○ 苫米地 陽子 滝合小学校副校長 ○ 

佐藤 健太 滝合小学校教職員 ○ 清水 勇輝 滝合小学校教職員 ○ 

       

議事 

佐野副会長の司会により進行 

1． 学校長挨拶 

・ ２学期のちょうど中間を過ぎたところで大きな事故もなく行事をまとめながら進んでい

る。 

・ 運動会を春に行ない、2 学期は落ち着いて過ごすことができた。このまま継続していきた

い。 

・ 体育館での学校朝会で「失敗から学び、一生懸命に生きる腰塚先生の話」をした。 

・ 滝合小でのいじめや不登校について６月、11 月にアンケートを実施した。いじめに関して

は、何らかの問題となる人間関係がある、子供自身が苦しい、つらいとなった場合に、学

校組織として「いじめ対策委員会」にて検討して認定する。担任だけではなく「いじめ対

策委員会」にて慎重に対応している。現在、不登校児童は 3 年生に 1 名、4 年生に 2 名、

5、6 年生に各 3 名の計 9 名がいる。 

・ かわせみ学級の児童数が２４名を上回り、定められている「教員一人当たりの児童数」以

上になり、苦しい状況がある。 

・ ステップ教室の２名の教員が本校在籍の満期を迎える為、異動補充を行っていく。 

2． 各部会より 

・ 環境整備部会 

➢ 10/25 に開催されたシバフェスには２５０名〜３００名が参加した。未就学運動会

や、大人も楽しめる大玉や玉入れ、ヨガを楽しんだ。11/30 は天体観測会を開催予

定、おしるこのふるまいもある。1/18 のどんど焼きは滝合小地域防災会を中心に計画



を進めている（芝生管理委員会・苫米地副校長） 

➢ 時期的にスズメバチの集団が出るかもしれないので、気を付けて見ていく。（環境整

備・尾形） 

・ 学習支援部会 

➢ たきあい塾報告(佐野) 

学校給食費の公費負担化の影響なのか日野市からのたきあい塾の予算が削減される見

込み。今月２回視察に来る予定。 

➢ 11/8 漢字検定実施報告(小田) 

漢検申込１０１名→受検９７名、ボランティア１６名参加。 

漢検経験有のボランティアが多く、問題なくスムーズに実施する事ができた。 

・ 防犯・防災（安心・安全）部会 

➢ スクールガードボランティア募集のお知らせを増刷して、地域で共有する。（中島） 

 

3． その他 

・ 平山地区にて公然わいせつがあった。 

・ ガーデニング 10 月から活動を開始する。 

１年生の授業：10/16 アサガオのリースを作る。11/6 チューリップの球根を植える。 

    児童環境委員会：緑化協会よりいただいたアジサイ４本、ユリの苗木２本を植える。 

 

次回）令和６年度 第５回 学校運営協議会  1 月２０日（月） １６時〜 

校長室またはランチルームにて 

 

 


